

# 地元密着通信



各地区通信員のみなさんから届いた地元のできごとを紹介します！

あなたの地区ではどんなできごとがあったでしょう。ぜひチェックしてみてください！

川俣町内が花であふれる綺麗な町になります  
ように。



は連環橋と向上橋に置かれ、綺麗な花を維持するために、当番会員が毎日交代で水やりをすることになつています。整備された花壇やプランターの花々は、地区の方々や通りかかる人々の目を和ませることでしよう。

が参加して、花壇には色とりどりの日々草を、また、プランター70個にはピンクと白、赤のベゴニアを植え付けました。

す みよし自治会環境福祉委員会では、6月17日に地区に2か所ある花壇の整備を行いました。

## 花いつぱい運動の活動

すみよし自治会



健康的に歩く楽しさをみんなで共有できましたね。



6月は公民館から富田小学校までの坂道を歩く練習をしました。平地を歩く時よりポールで後ろから前に押し出される感じを強く受けます。「普通に歩くより楽だない」とノルディックウォーキングの楽しさを体験しました。

5月は軽くポールを握り、歩きながらポールの先が後ろの地面に着いた時に体が前に押し出される感じができるよう練習しました。

# 5月と6月のウォーキングの日 に合わせて、町の体育協会の 指導員さんにノルディックウォーキング

ノルティッシュホールディングスに挑戦

小  
神自造



1日かけての側溝清掃、  
早朝の花いっぱい運動、  
お疲れさまでした



「おー、  
皆さん、いつも地元のためにあり  
がとうござります。」

23日には60名を超える方が参加しての花いっぱい運動。マリー・ゴー・ル

かし消防車を使用して効率的にきれ  
いにしてくれました。

6月は、環境整備の月でした。3日には各世帯で側溝清掃後、  
鉄炮町消防団第一分団第一部の皆さ

**休日の作業に感謝致します**

中  
央自  
治会



—お詫びと訂正—

広報かわまた 7月号 8 ページ、地元密着通信・大綱木自治会の記事の最後の1行「だいたい皆さん、お疲れさまでした。」が抜けてしまいました。深くお詫びして訂正いたします。

## 敬老会＆さなぶり祭り

山  
木屋地区自治会  
菅野良弘 通信員



今回は諸事情で同時開催となりましたが、楽しんでいただけたようなので良かったです。



木屋自治会主催による敬老会及びさなぶり祭りが、6月24日に山木屋公民館において、敬老者の方々約70名のほか佐藤金正町長はじめとして来賓関係者など約100名が集まって賑やかに開催されました。

木屋自治会主催による敬老会及びさなぶり祭りが、6月24日に山木屋公民館において、敬老者の方々約70名のほか佐藤金正町長はじめとして来賓関係者など約100名が集まって賑やかに開催されました。



町内の皆さん、あなたもスポーツ吹矢を始めてみませんか？

敬老会では、傘寿を迎えた方々に町長から直接記念品が手渡されました。その後会場はさなぶり祭りに移行し、歌や大正琴、太極拳などが披露され、地元の山木屋太鼓の迫力ある演奏で締めくられました。敬老の方もさなぶり祭り参加者も楽しい時を過ごすことが出来ました。

6月27日、おじまふるさと交流館の体育館にて、第6回川俣地区公民館スポーツ吹矢交流大会が盛大に開催されました。

町内の9つの公民館で日頃からスポーツ吹矢を練習している76名の選手が参加し、団体戦、個人戦、勝ち抜き戦を行い、日頃の練習の成果を存分に発揮すると共に、この大会を通じて他の地区の方との親睦を深め、「明るく、楽しく、元気よく」スポーツ吹矢で健康効果を一層高める事ができました。

また来年も笑顔で大会開催できる事を楽しみにしています。

## 地区公民館スポーツ吹矢交流大会

福  
田自治会  
三浦栄梨佳 通信員



写真は、ソフトボールで優勝した「岩阿久」チーム。みんな素敵な笑顔ですね。

小島地区の球技大会が、6月3日にソフトボール8チーム、ソフトバレー、ボール8チームが参加して、小島グラウンドと体育館で行われました。

自治会長、スポーツ振興会会長の挨拶、激励のあと、トーナメント式で熱戦が繰り広げられました。

自治会長、スポーツ振興会会長の挨拶、激励のあと、トーナメント式で熱戦が繰り広げられました。

232名に案内状を出し、69名の出席、その内傘寿を迎えた13名に佐藤町長より御祝品が贈呈されました。祝辞後の多種の余興中「ボケ声や声援が飛び交って、参加者は楽しい1日を過ごしました。8時間に及ぶ熱戦のすえ、ソフトボールは「岩阿久」チームが8年ぶり、ソフトバレーチームが「中組」チームが6年連続優勝という結果でした。

## 小島地区球技大会

島自治会  
落合幸男 通信員



関係者の皆さんお疲れ様でした。「準備すんの大変だったべ～」とねぎらいの言葉を頂きました。

「記念すべき天皇陛下の植樹祭に三口自治会長が招待されたため、今年の敬老会は例年より1週間変更して、6月17日に福沢公民館で開催されました。

232名に案内状を出し、69名の出席、その内傘寿を迎えた13名に佐藤町長より御祝品が贈呈されました。祝辞後の多種の余興中「ボケ声や声援が飛び交って、参加者は楽しい小唄」を全員で大合唱しました。初参加の方は「今年敬老会デビューダゾイ」や「敬老会つてどんな事やるんだが楽しみに来てみだわい」と笑顔で、料理もお手紙カードも手作りとの事に感心していました。

## 祝敬老会！ボケない小唄大合唱

福  
沢自治会  
菅野奈美子 通信員

